

Fruits et légumes: Arnaud Le Gualès nouveau directeur de Demain la terre

Marc de Nale quitte ses fonctions de directeur général de l'association Demain la Terre après neuf ans passés à ce poste, indique l'association dans un communiqué le 21 novembre. Il est remplacé par Arnaud Le Gualès, chargé de développement commercial de l'association depuis septembre 2021, selon sa page LinkedIn. Ce dernier est par ailleurs président de Lucinière & Co, une société de conseil en affaires et gestion auprès des entreprises du secteur agri-agro implantée en Loire-Atlantique. Marc de Nale avait annoncé son départ à la presse mi-novembre. Il a confié prendre «la direction générale d'un organisme de formation professionnelle agricole et agroalimentaire». Pour rappel, l'association Demain la Terre rassemble 24 entreprises agricoles de fruits et légumes (frais et transformés). Elle se veut une référence en matière de RSE et fait partie du Collectif de la troisième voie des filières agricoles et agroalimentaires responsables.